
ОБЪЯВЛЕНИЕ
18 октября 2023 года в 11:00 часов в аудитории 209 административного корпуса (№3А) Самарского университета (г. Самара, ул. Московское шоссе, 34) состоится заседание диссертационного совета Самарского университета по защите диссертации Деста Абебе Бекеле на тему «Разработка метода оценивания технического состояния агрегатов гидросистемы воздушного судна на основе анализа состояния рабочей жидкости», представленной на соискание ученой степени PhD.

ANNOUNCEMENT
On Оctober 18, 2023 at 11:00 in the auditorium of the 209 building No. 3А of the Samara University (34, Moskovskoye shosse, Samara), a meeting of the dissertation Council of Samara University will be held to defend the thesis of Desta Abebe Bekele on the topic «Development of a method assessing technical condition units of the hydraulic system aircraft based on the analysis state working fluid» submitted for the PhD degree.
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